

Les clients du magasin De Fleurs et d'Eau situé à Saint-Vincent-de-Tyrosse/40 <wbr />peuvent désormais se faire livrer leurs courses à l'adresse, au jour, et à l'heure de leur choix, par l'intermédiaire de la plateforme française de cotransportage [SHOPOPOP](https://www.shopopop.com). Cette solution de livraison à domicile permet à des livreurs particuliers (des cotransporteurs) de rendre service tout en optimisant leurs trajets du quotidien. Ils profitent de déplacements habituels (école, courses, travail, loisirs) pour récupérer et livrer des commandes dans un rayon d'une vingtaine de kilomètres, en échange d'un pourboire. En 2022, Shopopop a reversé 14 M€ à ses cotransporteurs qui ont pris en charge plus de 2 M de commandes. www.shopopop.com